

Rektor, "IDB Berperan Dorong Capaian Visi Pendidikan Unpad" - Universitas Padjadjaran

13 Mei 2016

Rektor, "IDB Berperan Dorong Capaian Visi Pendidikan Unpad"

[Unpad.ac.id, 13/05/2016] Islamic Development Bank (IDB) telah memberikan kesempatan yang baik bagi Universitas Padjadjaran untuk mengakselerasi capaian menuju visi pendidikan berkelas dunia.



Rektor Unpad, Prof. Tri Hanggono Achmad, saat menyampaikan pidatonya pada Human Capital Development Seminar di Function Room Lantai 4 Gedung Thamrin, Bank Indonesia, Jakarta., Jumat (13/05). (Foto oleh: Dr. med. Setiawan)*

Hal tersebut disampaikan Rektor Unpad, Prof Tri Hanggono Achmad, sebagai *sharing* atas keberhasilan proyek IDB di Unpad pada *Human Capital Development Seminar* yang diselenggarakan oleh Bank Indonesia bekerja sama dengan *Islamic Research and Training Institution (IRTI)* serta *Islamic Development Bank* pada Jumat (13/05) di Function Room Lantai 4 Gedung Thamrin, Bank Indonesia, Jakarta.

IDB melalui proyek *Quality Improvement of Unpad*, telah memfasilitasi kegiatan akademik untuk pengembangan kurikulum dan penguatan riset dan inovasi. Pengembangan kurikulum ini untuk mencapai kurikulum berbasis Kerangka Kualifikasi Nasional Indonesia (KKNI) dan akreditasi internasional. Lebih jauh, kegiatan ini berlanjut dengan pengintegrasian kegiatan akademik dan kemahasiswaan dan program Tahap Persiapan Bersama.

Riset dan inovasi melalui program unggulan herbal sains diharapkan mengembangkan riset unggulan untuk mengembangkan obat baru berbasis sumber daya alam lokal. Pengembangan staf juga menjadi sangat penting baik program bergelar maupun pelatihan non-gelar untuk mempersiapkan capaian keunggulan khususnya dalam bidang Herbal Sains dan Ekonomi Islam. Untuk menunjang hal ini, dikembangkan pembangunan fisik untuk meningkatkan suasana akademik dan ekosistem inovasi yang lebih baik.

Ke depan, peran Unpad menjadi sangat strategis sesuai dengan keinginan Unpad untuk berkontribusi pada pencapaian *Sustainable Development Goals (SDGs)* khususnya di Jawa Barat dengan strategi kerja sama Pentahelix. Diharapkan peran IDB untuk memfasilitasi kegiatan pengembangan universitas dalam peran

yang lebih luas, tidak saja kerja sama antar universitas seperti halnya pada proyek 3in1, 4in1 dan 7in1.

IDB perlu mengembangkan fasilitasi kegiatan kerja sama universitas dalam berkontribusi terhadap masyarakat secara langsung. Upaya nyata Unpad yang dilakukan lainnya adalah menyangkut manajemen inovasi, yang dikembangkan melalui Taman Sains dan Teknologi. Dukungan IDB sangat diperlukan dalam hal ini.

Human Capital Development Seminar yang mengambil tema *Producing Competitive Human Capital for Economic Empowerment* ini merupakan *side event* dari *41th Annual Meeting IDB Group* yang melibatkan 57 Menteri Keuangan dari negara yang merupakan *member country*. Seminar ini dibuka oleh Deputy Gubernur Bank Indonesia, didahului sambutan dari Dirjen IRTI IDB Group, dan Dirjen Sumber Daya Iptek Dikti (SDID) mewakili Menristekdikti.

Terdapat beberapa sesi dalam seminar ini, melibatkan unsur pemerintah, seperti Dirjen Belmawa Kemristekdikti, Dirjen Pendidikan Islam Kemenag, IDB seperti Manager Education, UNDP seperti *Deputy Country Manager*, para Rektor seperti Rektor Unpad, Rektor ITB, Rektor UNJ, Rektor Universitas Gontor dan Rektor UIN Malang.

Delegasi Unpad terdiri atas para Dekan, dan pengelola fasilitas yang dikembangkan melalui proyek IDB. Diharapkan pembangunan fasilitas ini dapat dimanfaatkan semaksimal mungkin oleh segenap sivitas akademika untuk akselerasi pencapaian visi Unpad sebagaimana yang diamanatkan oleh Rektor Unpad pada seminar ini.*

Laporan oleh: Dr. med. Setiawan / eh